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 木の会だより 
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４月に大阪から越してきましたＳ水です。 

講座しか受けた事がなく、サークルに入会するのも、聞こえない方とお話するのも 

初めての事で緊張しています。こんなに緊張と不安な気持ちは久々ですが 

負けずに通いたいと思いますので、皆様よろしくお願いします。 

趣味は読書・劇団四季・ウクレレです。（＾０＾）ノ♪♪ 

Ｋ・Ｓ 

 

８月   担当 ２班 

 

１日…講座室「表してみましょう」 

８日…講座室「３分間スピーチ」 

役員会 

２２日…講座室「ゲーム」 

２９日…講座室「お茶会」 

 

９月   担当 １班 

 

５日…講座室「表してみましょう」 

１２日…講座室「３分間スピーチ」 

役員会 

１９日…講座室「ヨガ教室」 

２６日…講座室「ゲーム」 

 

例会の時間を使って 

ヨガ教室を計画中。詳細決定次第 

お知らせします。 

 

                     

 

１５日、お盆休みで

す 

http://kinocai.web.fc2.com/
http://kinokai.bbs.fc2.com/
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行事に参加された方の感想   

他サークルの行事に参加しました 

６/１１ 東京湾 埠頭めぐり 

梅雨空の中、さつきの会の野外研修に初参加しました。 

総勢２１名の参加者が電車移動でしたがデフ会員との 

ペアも事前に決めてあり切符の発券も手慣れた様子で、 

解散時に割引分は会で集金していました!(^^)!さすが長年

の積み重ねだな～！と木の会には無いシステムに感心しました。 

さて今回乗船した「東京都港湾局の視察船新東京丸」は「東京湾の重要な役割をご案内する

為に運航している」そうで、船内は国際会議で見る様な楕円形の大きなテーブルを囲んだ 

肘掛椅子に座っての見学で視察団気分でした。 

また説明の通訳を順番に行い、私は大井コンテナ埠頭あたりの説明をジェスチャーと指差し

も交えて行い…通じたかしら(?_?)、良い経験でした。肝心の東京湾ですが○○埠頭が１０か

所位あり、それぞれにコンテナ・フェリー・国内・海外・物資別などに細分化されていて 

首都圏最大の物流拠点なのです。またもう１つの顔は廃棄処分場ですが、今は埋め立てられ

る最後の処分場との事でゴミの減量は最重要課題だと改めて感じましたし、ここに地震や津

波が来たらと考えるだけでもぞっとします。 

印象に残ったのはキリンの様なニョキニョキとそびえるクレーンと沢山のコンテナです。 

晴れていれば房総半島やスカイツリーなどもっと雄大な東京湾が見られたのに、ちょっと残

念でした。 

 

６/２０ ひたちなか海浜公園・那珂湊バス旅行 

夢のバス旅行は国会議事堂・川越に続き三度目の参加です。 

生憎の梅雨空でしたが２９人の参加で出発。海浜公園は 

ネモフィラの花が終わっていて、ほうき草（コキア）には 

まだ早く観光客もまばらでしたが広い園内を貸し切りの 

シーサイドトレインで一周し、バラ園では沢山の品種の臭い利きを楽しみました。 

昼食は大盛りの海鮮丼、海鮮市場では大粒の生ガキも美味しかった!(^^)! 

最後はめんたいパークでの見学と試食で「明太子大好き」の私は試食と無料ドリンクを 

２周し、自分の明太子も買って大満足の１日でした。 

 

どちらも昼間のサークルなので夜の木の会では難しい企画に参加出来て楽しかったです。 

これも流サ連に加盟しているからと改めて感謝しています。 

これからも参加しますのでご都合のつく方、一緒に参加しましょうヽ(^。^)ノ                 

ふ・ふ・ふ 
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「ろう重複障害者施設」街頭カンパに参加して 

７／７（日）松戸駅前で「千葉県ろう重複障害者施設をつくる会」が主催する街頭カンパに

参加しました。12～13名ずつ 4ヶ所に分かれてデフの方と健聴の方が「ろう重複障害者 

施設の建設にご協力を」のチラシを配布しながら、手話と声で募金の協力を訴えました。 

手話で訴えたことでかなり興味を持ってもらえました。この日は、特に気温が高く、何度も 

水分補給をしながら炎天下で汗だくになって訴えました。小さなお子さんの手から直接募金

箱に寄付を頂く光景がしばしば見られ大変嬉しく思いました。高校生くらいのグループが 

それぞれに自分のお小遣いから寄付していただいたのも嬉しくなりました。 

活動に理解がある方は皆さん優しい目をしていたのが印象的でした。 

皆さんお疲れ様でした～。また活動に参加したいと思います。今度は帽子を忘れないように

します。日焼けで頭のてっぺんまで皮がむけました……なぜか？  

Ｅ原 

   行 事 予 定  
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流山市花火大会交流会 

８月２４日(土)  

流山 1～3 丁目の江戸川土手 

主催 デフ協会 

詳細未定後日連絡 

 

ハイキング 

9 月２9 日(日) 
浅草近辺？ 
主催 デフ協会 
詳細未定後日連絡 

東葛ろう者ソフトボール大会 

9 月１日(日) 

八千代 東京成徳大グランド 

主催 千葉県聴覚障害者協会 

詳細未定後日連絡 

 

例年恒例の木の会納涼会(８月)について 

デフ協会の流山市花火大会交流会と日程が近い為、中止です。 

花火大会交流会に是非参加して下さいね！！ 

  編集後記 

早い梅雨明け→連日猛暑→急に涼しく・・・体が全くついていけない Iです。 

急な天候の変更で皆さんバテテいませんか？これから夏本番です。夏休みや 

冷えたビールも待ってます。みなさん体には気を付けてくださいね。 

 

 

栗ひろい 

9 月２2 日(日)or10 月 6 日(日) 
元気村近くの栗農園 
主催 木の会 
栗の状況で変わるため、日程詳細は 
後日連絡 


